
El alcalde se reune con la consejera de ganaderÃa
viernes, 15 de noviembre de 2013















Roberto Escobedo en la reuniÃ³n con la consejera, Blanca Rodriguez, reclamÃ³ la concentraciÃ³n parcelaria de PechÃ³n,
asÃ como volviÃ³ a solicitar el arreglo de varios caminos rurales en el municipio y propuso la posibilidad de organizar la
recogida de los plÃ¡sticos de uso ganadero.




El alcalde de Val de San Vicente, ha mantenido este jueves una reuniÃ³n con la consejera de GanaderÃa, Pesca y
Desarrollo Rural, Blanca MartÃnez, encuentro en el que tambiÃ©n participÃ³ la directora de Desarrollo Rural, Henar
Hernando, y el concejal de GanaderÃa de Val de San Vicente, JosÃ© SoberÃ³n.













Escobedo solicitÃ³ de nuevo a la ConsejerÃa la reparaciÃ³n de varios caminos rurales en el municipio que se encuentran
en un muy mal estado, demanda que ya efectuÃ³ hace un aÃ±o sin que por el momento se haya acometido actuaciÃ³n
alguna por parte de la ConsejerÃa. Blanca MartÃnez manifestÃ³ que para el nuevo ejercicio se contaba con una partida
muy reducida para este capÃtulo, por lo que se tendrÃa que priorizar con las actuaciones mÃ¡s urgentes, seÃ±alando que
se tratarÃa de abordar algunos de los caminos demandados.




En otro apartado el regidor de Val de San Vicente demandÃ³ que se comience a trabajar en la concentraciÃ³n parcelaria
de PechÃ³n, Ãºnico pueblo del municipio en el que aÃºn no se ha realizado, lo que estÃ¡ suponiendo un problema para los
vecinos, al tener su fincas divididas en pequeÃ±as parcelas, lo que supone en algunos casos el no poder ejecutar
proyectos para mejorar infraestructuras y equipamientos, al no contar los interesados con parcelas mÃnimas suficientes.
De este modo, tambiÃ©n serÃa mÃ¡s facil por parte del Ayuntamiento conseguir parcelas con medidas suficientes para
insfraestructuras municipales. Blanca MartÃnez atendiÃ³ las propuestas del alcalde a este respecto, pero matizÃ³ que
tambiÃ©n se encontraban limitados para poder acometer las concentraciones parcelarias que tienen pendientes.




Roberto Escobedo plateÃ³ a la consejera la medicaciÃ³n ante la CÃ¡mara Agraria de Cantabria para que los mÃ¡s de
200.000 euros que estÃ¡ aportando Val de San Vicente a dicho organismo, por sentencia judicial, para el pago del solar
en el que se construyÃ³ el centro de salud de Val de San Vicente, se destinen a actuaciones relacionadas con el Ã¡mbito
ganadero del municipio y ayudas a los ganaderos de Val de San Vicente.
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Por Ãºltimo tambiÃ©n pidiÃ³ el poder habilitar una parcela para que los ganaderos depositen los residuos plÃ¡sticos, para
que posteriormente puedan sean recogidos por el Gobierno de Cantabria para su correcto tratamiento.
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